

## DAN DARAÎCHE



Dan Daraîche est un auteur-compositeur-interprète et multi-instrumentiste québécois, reconnu pour son talent musical et son héritage familial.

Né le 17 mars 1992 dans une famille ayant baigné dans la musique, Dan a grandi dans un environnement musical, imprégné des sonorités country, folk ainsi que du traditionnel qui ont marqué sa jeunesse. C'est à l'âge de 7 ans qu'il a vécu ses premières expériences de scène et c'est en tant que batteur avec La famille Daraîche qu'il s'est imposé, cette expérience riche en tous points lui a donné l'envie à l'adolescence, de former un groupe Hommage à la scène musicale grunge de Seattle.

En tant qu'artiste professionnel, Dan Daraîche s'est lentement fait un nom comme batteur pour son illustre père Paul Daraîche avec lequel il a également vécu ses premières expériences comme chanteur. En duo avec ce dernier sur l'album *Ma maison favorite* puis sur le collectif *Dynastie Country*, rendant hommage à sa tante Julie, ce qui lui a permis de participer aux tournées en lien avec ces deux albums qui l'ont fait découvrir par le public dans les grandes salles de la province. Tout juste avant de se présenter à la dixième édition de *LA VOIX* où son passage a été fulgurant. S'il n'a pas remporté la victoire, chacune de ses prestations ont dépassé en nombre de like, les passages de tous les autres participants. Assez pour lui donner l'envie d'en faire son métier. Depuis, il a fait appel à des auteurs compositeurs pour lui écrire du matériel original, sachant très exactement ce dont il a envie et la direction qu'il veut prendre. Son répertoire se distingue par des chansons authentiques, souvent inspirées de la vie quotidienne et de l'héritage culturel régional. Sa voix rauque aussi bien que chaleureuse et ses mélodies accrocheuses sauront conquérir un large public, fidèle aux racines musicales d'ici tout en étant ouvert aux sonorités contemporaines du new country.

Dan sait marier respect des traditions et modernité, ce qui lui a permettra de toucher une diversité d'auditeurs. Il saura s'imposer comme une voix importante de la scène musicale québécoise mais aussi comme musicien, maîtrisant aussi bien la batterie, le piano, la basse que le ukulélé et ce, tout en restant fidèle à l'esprit familial et à l'influence de son célèbre paternel.